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Protokoll  Hauptversammlung Pro Velo Bödeli  
Datum Freitag 26. Juni 2015 Zeit 18.30 - 19.00 Uhr 
Ort Hotel Schönegg, Goldswil 

 
Verfasserin Franziska Foiera 

Lindenallee 48 
3800 Interlaken 
foiera@quicknet.ch 
 
 

Traktanden 1. Begrüssung / Entschuldigungen 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13. Juni 2014 
3. Jahresrechnung 2014 und Revisorenbericht 
4. Budget 2015 und Mitgliederbeiträge 2016 
5. Wahlen 
6. Tätigkeitsprogramm 2015  
7.  Verschiedenes 
 

 
 
 
Besprechungspunkte 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2. 

Begrüssung / Entschuldigungen 
Hansueli von Känel begrüsst zur Hauptversammlung. 
Speziell begrüsst er Thomas Hofstetter, Betreuer Homepage Pro Velo Bödeli und René Bettoli, Gastgeber 
Hotel Schönegg und Mitglied Pro Velo Bödeli. 
 
Anwesend :  
Hansueli von Känel, Armin Hemmi, Heidi Hemmi, Ernst Mani, Urs Gretener, Franziska Foiera, Jeremy 
Hackney, Irène Lauener, Thomas Fuchs, Hanspeter Berger, Stefan von Känel, Lilo von Känel, Bernhard 
Schiefermüller, Thomas Hofstetter, René Bettoli, Vreni Schläpfer, Beni Schläpfer, Martin Eggenschwiler 
 
Entschuldigungen : 
Silvio Keller, Sabina Stör, Stefan Schweizer, Heinz Imboden, Roland und Doris Schwab, Susanne 
Kirchhofer, Verena Roder, Hans Schlosser, Christine Häsler 
  
Austritte : Johannes Kienholz, Anita und Lukas Hämmerli 
 
Eintritte : Markus Stalder, Sue Winzenried und Chris Bucheli  
 
Protokoll der Hauptversammlung vom 13. Juni 2014 
Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wird zum lesen aufgelegt und mit Applaus von den 
Versammlungsteilnehmer/-innen genehmigt. 
 
Jahresbericht 2014 
Der Präsident Hansueli von Känel orientiert im Jahresbericht über diverse Aktivitäten von Pro Velo 
Schweiz, Pro Velo Bern und Pro Velo Bödeli. 
Die Pro Velo Schweiz ist am Sammeln für die Veloinitiative (Anpassung, resp. Verbesserung der 
Verfassung zugunsten des Langsamverkehrs). Pro Velo Bödeli hat ebenfalls aktiv beim Sammeln von 
Unterschriften mitgeholfen. 
Weiter waren wiederum die beiden bekannten Aktionen „Bike to work“ und „bike2school“ ein Thema, 
letzteres muss sehrwahrscheinlich wegen zu hohen Kosten aufgegeben werden. 
Pro Velo Bödeli war wiederum aktiv mit der Velobörse, zudem konnte sie eine interessante Lesung mit 
Dres Balmer organisieren, die auch sehr gut besucht war. 
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3. 
 
 
 
 

Jahresrechnung 2014 und Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung schliesst per Ende Vereinsjahr auf dem Stand von CHF 5'990.11 ab, somit mit einem 
Minus von CHF 179.50. 
Einnahmen unter anderem von Mitglieder-/ und Gönnerbeiträgen, Velobörse und Lichtcheck Aktion.  
Ausgaben unter anderem an die Verbände Pro Velo Bern und Pro Velo Schweiz (Velojournal), Inserate, 
Büromaterial etc. 
 
Die Jahresrechnung wurde von den beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Heinz Imboden geprüft 
und als gut befunden. Sie wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen mit Applaus genehmigt. 

4. Budget 2015 und Mitgliederbeiträge 
Für das Vereinsjahr 2015 wird mit einem budgetierten Endstand von CHF 5‘500.00 gerechnet. 
Das Budget 2015 wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen einstimmig genehmigt. 
  
Der Präsident stellt den Antrag, die Mitgliederbeiträge wie gehabt auf CHF 30.- zu lassen. 
Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

5. Wahlen 
Der Vorstand mit Hansueli von Känel (Präsident), Franziska Foiera, Armin Hemmi, Thomas Fuchs, Irène 
Lauener, Ernst Mani wird für ein weiteres Jahr gewählt.  
Urs Gretener verlässt den Vorstand. Hansueli von Känel bedankt sich bei ihm für die geleistete Arbeit. 
Neu wird Jeremy Hackney einstimmig in den Vorstand gewählt. 
Ernst Mani wird noch bis zur nächsten Hauptversammlung im Vorstand bleiben, danach wird er 
zurücktreten. 
 
Heinz Imboden und Martin Eggenschwiler werden von den Versammlungsteilnehmer-/innen für ein 
weiteres Jahr als Revisoren gewählt. 
 

6. Tätigkeitsprogramm 2015 
- Slow UP 
- Frühling 2014 : Velobörse bei Migros Interlaken 
- weitere Tätigkeiten nach Absprache im Vorstand 
- Lichtaktion Herbst 2015  
- ein Veloflickkurs ist erst für Frühling 2016 geplant 

 
7 Verschiedenes 

- Verkehrssituation Interlaken (Schlauch) : Der Vorstand ist der Meinung, dass es so bleiben sollte, 
da die Situation für die Velofahrer so besser ist.  

- Anfrage Anwohner Helvetiastrasse betreffend unbefriedigter Situation mit Mehrverkehr wegen 
neuer Zufahrt Spital : Hansueli von Känel teilt ihnen mit, dass wir sie unterstützen, sie aber via 
politischem Weg mit Gemeinde (Sicherheitskommission und Gemeinderat) vorgehen müssen. 

 
 

  
  
 Der Präsident Die Protokollverfasserin 

 Hansueli von Känel Franziska Foiera 
 


